

西 ～にし～

Good News

■町田総合高等学校「韓国の国技、テコンドーを体験！」

本校は、総合学科高校として多様な選択科目が設置されています。中でも韓国語は、主に2年次生を初級、3年次生を中級の対象として開講しています。講座の内容は、ハングルの読みと書き、自己紹介などの表現、ものの数え方や買い物時の表現などを中心に学習し、文化面も同時に学ぶことができます。

6月2日(金)、韓国語中級選択生徒が韓国文化体験授業でテコンドーを体験しました。

テコンドーは古くから朝鮮半島で行われていた武術で、現在では韓国の国技となっています。2000年からはオリンピックの正式種目にもなっているメジャーなスポーツです。

生徒からは、慣れない動きに最初は戸惑う様子も見られましたが、師範が丁寧にテコンドーの初歩を教えて下さったおかげで、楽しく2時間を過ごすことができました。終盤には自分の今後の目標や夢を書いた板を、各々拳や足で割り、大変盛り上がりました。

また、中級ということで、韓国語で数字をカウントしたり、自己紹介をしたりと韓国語の勉強にもなりました。

言葉だけでなく、文化も共に学ぶことでより韓国語に対する意欲が上がりました。

第2回目の文化体験授業は韓服体験授業として9月に予定されています。今後も楽しく韓国語を学びながら、同時に文化理解も深めていくつもりです。

(副校長・野路 強、韓国語講師・松森 南風)



テコンドーに取り組む生徒の様子

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

[【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度特集号】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)